

PharmaMar nombra nueva directora del departamento de I+D

Madrid, 30 de mayo de 2003

PHARMAMAR, S.A. ha nombrado a la Doctora Dña. Carmen Cuevas directora de su departamento de I+D sustituyendo al doctor D. Ignacio Manzanares. La doctora Cuevas ha venido trabajando en el departamento de I+D de PHARMAMAR los últimos seis años y hasta la fecha ostentaba el cargo de responsable de Procesos Químicos y Farmacéuticos.

PHARMAMAR considera que el nombramiento de la doctora Cuevas garantiza la continuidad de las líneas de investigación de la Compañía y que esta sustitución no supone cambio alguno en las referidas líneas de investigación.

Las razones del cese se deben exclusivamente a diferencias en el modo de gestión del departamento de I+D, y su relación con otros departamentos, sin que se hayan producido discrepancias respecto a la estrategia o “rumbo” de las investigaciones entre el anterior Director de I+D y la compañía.